

## Merville-Franceville - Des archers distingués au concours départemental -

Ouest-France - mercredi 14 mars 2018



Un quatuor heureux, en compagnie du président de la compagnie Saint-Georges, Dominique Ecolivet.

La compagnie Saint-Georges de Merville-Franceville compte 41 adhérents assidus autour du président Dominique Ecolivet. Les efforts de toute l'année ont été salués et récompensés dimanche, au concours départemental par équipe en arc classique.

Arrivé sur le podium après l'équipe de Caen et celle de Carpiquet, le quatuor composé des deux dames, Marie Peregrain et Isabelle Friedrich, et deux messieurs, Michaël Allix et Philippe Flandrin, étaient satisfaits et très heureux d'offrir le trophée à Sergine Hamchard, doyenne et entraîneuse du groupe avec Pierre Lugez et Jacky Giret.